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UFOLEP SECTION TIR à L’ARC 86 

Réunion Commission 

 Du lundi 14 octobre 2024 à la Ligue de 

L’Enseignement 

PRESENTS : 

Christophe GGUINOARD (Responsable) 

Rosa LARGEAU (trésorière) (Gençay) 

Mickaël MARTIN (Gençay) 

Thierry ROGEON (Les Roches) 

François FORT (Les Roches) 

Hugues ROY (APS) 

Guillaume LAROCHE (nouveau président des APS) 

Gérard DAVIAUD (Les archers de l’Auxances) 

Christian BRUN (Les archers de l’Auxances) 

Christèle BARBOTIN (Les archers de l’Auxances) 

Coralie GENITEAU (Les archers de l’Auxances) 

  Manu POULAIN (Feps St Julien l’ars) 

  Corinne POULAIN (Feps St Julien l’ars) 

Sylvain GERGAUD (Smarves) 

Claude MANJOIN (Smarves) 

Valérie LEPETRE (Lami) 

Grégory GARGOT (Esprit Archerie) 

Celine LEGROS (La flèche Pictave)  

  Jérémy LELONG (Les archers du Vouglaisien) (secrétaire) 

Excusé :  

  Pascal Thiaudière (Isle Jourdain) 

 

La réunion a commencé à 20h05, avec comme ordre du jour : 

- Infos générales 
- Compétitions du début de l’année 
- Trésorerie 
- Le national 2025 
- Questions diverses et variées 

 
 
Informations Générales 
 
Toutes les compétions de l’année sont été confirmées par les présidents de club. 
 
Un tour de table a été fait pour connaitre le nombre d’archer par club. La majorité des clubs ont le même nombre 
d’archer du l’année dernière, Migné-Auxances et Vouillé sont complets en nombre d’archer, très grosse 
progression par rapport aux autres années mais cela confirme le cycle des 4ans (effet JO). 
 
Le club de l’Isle Jourdain ne reprend pas de licence UFOLEP cette année. Pascal Thiaudière nous passe son 
bonjour. 
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Compétitions du début de l’année : 
 
Pas vraiment de remarque sur les compétitions du début de l’année par le responsable. Plusieurs remarques 
sont faites par les présidents de club ou archers : 
 

- Gérard a remarqué que la zone arc n’est pas forcement respectée en cette nouvelle année. Bien 
rappeler aux archers que nous allons prendre les arcs que si la vague est appelée. 
 

- Thierry dit que faut remettre dans la tête des archers la zone des 1m surtout pour les jeunes, cette zone 
sert à ne pas être agglutiné au niveau des flèches (risque d’accident, si une flèche est touchée avant 
que l’arbitre soit appelé, elle compte le point inférieur) 

 
- Jérémy demande à tous les présidents de faire un rappel à leurs arbitres : le temps de tir maximum est 

de 2,30minutes et que c’est un temps maximum et non un temps défini. Cela veut dire que si les archers 
ont fini de tirer avant le temps imparti, l’arbitre doit siffler la fin des tirs et non laisser le temps défilé. 
 

- Christian demande pourquoi il y a toujours l’appel alors que lors du greffe, nous savons si tout le monde 
est présent. Plusieurs présidents disent que c’est pour vérifier s’il y a des erreurs. 

 
- Sylvain a remarqué qu’il y avait beaucoup de rature sur les feuilles de marque, il faut savoir que chaque 

rature doit être co-signée en rouge par l’arbitre. 
 

- Christophe rappel que sur les feuilles d’arbitrage, il y a une zone observation et elle sert à mettre les 
incidents de tir. 

 
Trésorerie : 
 
A l’heure de la réunion, il y a 3102,88€ sur le compte.  
 
 
Le National 2025 : 
 
Le point le plus important de la réunion est le national 2025, chaque commission parle de son avancement. 
 

• Le partenariat Futuroscope : Jérémy informe la commission que les gobelets sont en production au 
nombre de 1000. De plus comme, la valeur de ses gobelets n’était pas à la hauteur de ce que le 
Futuroscope voulait donner, ils ont rajouté des badges de 5cm avec le logo au nombre de 650. (500 en 
cadeau pour les archers et 150 pour les bénévoles) 
 

• Commission repas : Toujours pareil, Gérard avait quelques occupations personnelles et donc 
l’avancement est au même point, pour rappel 
 

o Dimanche soir : paëlla 
o Dimanche midi : barbecue 
o Samedi soir : buffet par le traiteur de Smarves 
o Vin : domaine de la Rotisserie 
o Boisson : Le fromager 
o Remorque Fraicheur : super U 
o Pétillant : Vouvray (achat groupé avant Noël, tarif intéressant) 
o Pain : Leclerc 

Tous les prix ne sont pas communiqués car cela n’est pas fixé et cela reste en commission. 
 

• Commission ciblerie : Jérémy informe que 5 demandes de devis ont été réalisées. 
 

o 3D archery : demande et réception de devis, environ 17000€ 
o Donuts Archery : demande et réception de devis, environ 16000€ 
o Centre Ouest Archery : demande et réception de devis, environ 16000€ 
o Star archerie : en attente du devis 
o Archerie du centre : en attente du devis 
o Question chevalets : un recensement est fait, environ 75 chevalets à disposition avec tous les 

clubs 
o Il faudra environ 140 sangles de 3m, voir pour l’achat 
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o Question numéros et drapeaux : Mickaël Marchand de la Tour à l’oiseau nous propose les 

numéros de cible de 1 à 45 plus une vingtaine de plaques vierges, des drapeaux pour les cibles 

et les numéros du pas de tir. La commission va proposer 100€ pour le tout. A l’heure du compte 

rendu la Tour à l’oiseau accepte la proposition, plus qu’à aller les chercher. 

o Pour les chrono-tir, voir si location possible 

o Il faudra des drapeaux pour les arbitres, 10 rouges et 10 verts. 

 

• Commission intendance : Hugues a réservé 9 Tivoli, 2 sonos, 2 ordinateurs et possibilité d’une arche 

gonflable à l’OMS gratuitement. 

 

• Commission animation : le village artisan sera composé d’une dizaine de stands, chacun emmène son 

matériel, possibilité d’électricité, les emplacements sont gratuits. Pour les animations pour les enfants 

l’après-midi, elles doivent être gratuites au maximum. 

C’est à chaque commission de faire savoir combien de bénévole elle a besoin et un recensement dans les clubs 

est à faire pour savoir le nombre à disposition. 

Pour les bénévoles, la commission réfléchie si un geste sera fait : 

o Il faut savoir que chaque bénévole aura un tee-shirt et un badge 

o Des propositions sont faites pour le repas du dimanche midi et boisson ??? 

 

• Commission sécurité : la présence de la croix rouge le dimanche est nécessaire, un agent de sécurité 

sera pris du vendredi soir au dimanche soir. 

 

• La communauté de commune fournie les poubelles de tri, et la commission va ouvrir un nouveau compte 

pour le National où l’UFOLEP 86 va pouvoir faire des virements pour l’avance de l’argent. 

 
Questions Diverses et Variées (QDV) : 
 
Vouillé : Serait-il possible d’avoir son attestation d’affiliation en septembre lorsque nous sommes affilié et en 
automatique ? Car tous les ans, il faut la réclamer. Serait-il possible aussi d’être affilié plus tôt que fin août ? 
 
Migné : Lorsque nous avons des arbitres stagiaires sur une compétition, il faudrait leur faire vérifier au moins 
une fois le matériel des archers. Dans la feuille du contrôle du stagiaire, il y a cette case mais nous ne le faisons 
jamais. 
 
Christophe nous informe qu’il a des problèmes de connexion avec le site UFOLEP86 donc la mise à jour est 
moins fréquente. 
 
Fin de la réunion à 22h20, pot offert par APS 
 
Prochaine réunion le 20 janvier 2025, pot offert par Esprit Archerie. 


